

Oficinas: Humberto I. 1175 - U. T. 2059 (B. Orden)

Buenos filres, Miércoles 15 de figosto de 1917 Precio 5 centavos

Núm 3143 (Porte pago)

LA HUELGA FERROVIARIA

EL TRIUNFO DE LA CONCIENCIA OBRERA

ACTITUD ENERGICA DE LOS OBREROS

"La Fraternidad" secunda el paro - La cobardía de los "directores" - Por la dignidad obrera - El gobierno frente al conflicto - Disposición solidaria

rio dando cuenta del «arreglo» y orde ble y justa cual es la emancipación nando la reanudación del trabajo. «La de los pueblos. do que no secundaba el movimiento, día a todos los actos que efectuan en sición del gobernador de la provincia órdenes plegándose a la huelga.

Para poner de manifiesto el tartufismo del señor San Secastián, presiden indignos. Los delegados de la te rentado de «La Fraternidad», y de F. Mansilla y Giordano, remitie. declaraciones al respecto, pues dicen que: sAl tomar tan extrema resolución

No dudamos que el carreglos fraguauera «una solución del conflicto». Pero, a quien beneficiaba esa solución? A a empresa única y exclusivamente, pueso que la causa originaria quedaba en te, vuestra acción revolucionaria contradirigentess, pues significan una palpa-, para dar más crédito a lo que en necesario persistir en la acción, resp or San Sebastián publicada por la pren

amente por solidaridad con los huelruistas afiliados a la Federación.

Quiere decir entouces, que los aburlad van a la huelga arrastrados por organismo buroctático se detrumbe perpan en las secretarías. Es vergonzoso que baya individuos en el seno de las dos los ,desposeídos, todos los explota o sus actos a particulares intereses más fuerte. Hagámosnos fuertes si que unetralinente opiiestos a los que se evengan en la actual huelga ferrovia-

Es necesario que los trabajadores del Es necesarro que nos transparantes des les acuments que la contra la empresa del Central Argentino y contra la cobardía de esos burócratas que la cobardía de esos burócratas que el gobierno radical su incondicional aliado! ntales principios de la organización esvirtualizando el valor de las luchas ociales con sus prácticas legalitarias,

Se intensifica cada vez mas; cunde F. O. F., si tienen un poco de digni prueban bien claro la importancia del espáritu de rebeldía entre los obre- dad y vergüenza, deben renunciar a movimiento y el temor que éste produros ferforiarios en lucha contra la pte-gomenda y el despotismo de la empre-tos del Central Argentino. Los sefire-cia, pues no eg_posible permanercan al agentes de la guardia de infantería_y toress, que no han hecho, desde el frente de la organización ferroviaria quie patrullas del escuadrón de seguridad zo de la huelga, otra cosa que nes fueron incapaces de asumir la res-rar su cobardía, se vieron obli-ponsabilidad de un momento encarando tal federal, las estaciones y líneas de eados 2 sancionar la determinación to de frente la lucha, abiertamente, sin va-ferrocarril Central Argentino, a fin de ada por los obreros, contraria a lo cilaciones, como deben hacerlo los homenviado a Rosa- bres que se entregan a una causa no-Los sindicalistas imprimen su cobar

ha adherido al paro, obligada por su labor negadora dentro del gremiadesoyeron sus lismo, y tratan en todo momento de salvar su responsabilidad, aun cuando zas se ha vuelto a solicitar el envíengan que apetar a 108 incuitos.

ndignos. Los delegados de la F. O.

Los ferroviarios del C. Córdoba los demás miembros de la colnisión telegrama al presidente de la republi directiva que lo secundan, basta solo ca, pidiéndole garantías. Todo esto e tener en cuenta la forma en que tra- ridículo: Las garantías no se piden; Se taron de solucionar el conflicto y sus conquistan mediante la fuerza en un clara una guerra al capitalismo y su sa han hecho los obreros del ferroca los dirigantes del citado organismo cre-yeron y siguen croyendo que el con-res son diombres de ordens y quieren de días anteriores habían iniciado una nie garantizado por el ministro y acep que el gobierno los proteja de la aco intensa agitación. tado por la comisión de huelga, que la metividad de los bárbaros uniformados formaban tres delegados de sl.a Fra- Nos causa asco la doblez de estos in ernidado y tres de la F. O. F., era dividuos, de estos maricas, de afrontar las res ponsabilidades que exige la lucha. Es obras públicas vergonzoso, es denigrante, ebreros fe rroviarios, que os dejéis dirigir por se mejantes tartufos que no titubearán ma

pie. Los obreros ferroviarios deben te-ner en cuenta las declaraciones de los ciliadoras». dirigentess, pues agrindada o res- honor de la clase trabajadora vejada pondicindo a niezquinos intereses contra-nos al interés colectivo de los obreros, noce los más inalienables derechos, es necesario persistir en la accion, respon-sezas columnas venimos regitiendo, re-producimos aquí otra declaración del se-al estado de fuerza creado por el gobierno con la fuerza prolemaria e sa burguesa:

si es debidamente orientada, de éter
minar actitudes conciliadoras en quie
dijo, poco después de declararse la huelnea se negaron a tratar directamente
nea se negaron a tratar directamente

con los trabajadores, en Pazón a está pidos principios de disciplina. El gobierno se ha puesto incondicio nalmente de parte de la empresa. Sus odiamos, agregó, hacer fracasar el mo ejércitos, sus policias, todo lo que re- cerrada. affiliados pudieran trabajar, necesitába-to en actividad dispuestos a reprimir mos pedir cl auxilio de la fuerza pú- los actos de violencia en salvaguard en previsión de agresiones o re de los intereses de esos esquilmadores presalias, hemos preferido hacer causa que viven del sudor ageno, de esa empresa inglesa con más poder que el peligros, pues por lo general son mismo superior gobierno de la nación. que inician los incidentes. Quiere decri entouces, que los abut-uesados sificectores de ela Fraterin. Todo lo que representa, lo que es par-ado van a la huelga arrastrados por los obreros, ante el temor de que su obreros, ante el temor de que su legios, se ha confabulado contra los obreros. Hay que mancomunar fuerzas cohesionar acciones, ponerse frente a te haya individuos en el seño de las Ranizaciones gremiales que obren mo dos por un egoismo estrecho, fuera e toda conveniencia colectiva, ajustan-caben vacilaciones. El triunfo será del remos triunfar sobre todos los malva

dos que se unen en un mismo propó iFirmes en la brecha contra la em

SITUACION DE FUERZA

La entereza mostrada por los obre sociales con sus prácticas legalitarias, ros en mantener la huelga, contra las absurdas bajo todo punto de vista, pues cobardes y turbias confabulaciones de 10 es posible hermanar intereses anta-10 es posible hermanar intereses anta-10 es difigentes que los habían vendi 10 es difigentes que los habíans de la Estado y a la Empresa, ha de 10 es 10 estados El vibretos Máldonado,

revenir atentados huelguistas.

Al Rosario se ha enviado el Regimiento 11 de Infantería, cuyo jefe ha recibido órdenes del ministerio de la Guerra, indicándole se ponga a dispoa los efectos de mantener el orden. Como si no fueran bastantes las fuer-

Córdoba celebraron una reunión, y re onquistan mediante la fuerza en un solvieron adherirse a la huelga tan nomento que, como el actual, se de-pronto como sean solicitados. Igual co La Federación Obrera Ferrocarriles

ección Córdoba), celebró sesión y de cretó la adhesión al paró respelto por los obreros del Central Argentino

Una comisión, delegada al efecto, se rasladó a las diez de la noche a la estación de dicho ferrocareil para co ráfico y tracción. Luego dieron aviso a los

roviarios adheridos a la asociación de que debían abandonar inmediata.

idos numerosos obreros que exterio rizan ruidosamente sus opiniones.

La Fraternidad está convocada para

La policía ha referendo los cornici notivo de esta resolución.

El buen espíritu - Sabotaje Locales cerrados

La comisión de huelga viene cele También hubo asambleas de buelquis

Las mujeres intervienen en todos tos actos y resulta el elemento más

Su propaganda en favor de la luie ga no cesa ni un ins

Numerosos grupos han visitado la tiene la empresa y les han exigido ple garse al movimiento, bajo amenazas chas por los obreros huelguistas a mi

violencia que sube de grado a medida

rompiendo gran número de barreras

Uno de los locales donde se os huelguistas, ha sido clausurado. Han sido apedreados algunos tren-

de pasajeros y de carga, logrando de tener por varias horas la salida de Casi todas las líneas telegráficas es-Central Argentino

switcos como son los que denentien pos quo al Estado y a la Empresa, na de en el C. Coruoba. El potento manuolnado, regimiento 5 de explotadores. Los edit terminado al gobierno a tomar medicerca de Rosario, cayó, mientras cor regimiento 5 de ectores de da Fratemidado y de la das de las llamadas enérgicas, y que taba los alambres del telégrafo, hirién en San Nicolás:

dose levemente, siendo detenido.

Córdoba, agosto 14.—Se sabe oficial-nente que en Corral de Bustos los huelguistas tumbaron la máquina de un tren de pasajeros.

cibe en la estación la noticía de que los huglguistas han levantado los rieles en algunos puntos del decarramen. a

Marineros en huelga

sotti y Cassanello, se declararon en zado a morirse. huelga, esta noche, en una asamblea ción Ferroviaria.

La presión diplomática

El ministro de Inglaterra ha visitado al señor Torello para informarse de del cabín de señales número 10, situala huelga (?). Se reserva lo tratado en los inmediaciones de la avenida sucedido en el despacho del ministro de Obras Públicas. El representances, habrá amenazado con quién sabe qué represalias si el gobierno no ha-

Ultimas noticias INTERVENCION DE IRIGOYEN. Y ZACAGNINI

La huelga continua en auge El miedo de burgueses y políticos

ma en que vienen desarrollándose, constatándose la energía y conciencia de los obreros del riel que han sabido libertarse de los malos pastores con un ges-to altivo, los gobernantes han tomado miedo y es ahora que Irigoyen, segun dicen, impondrá a la empresa la reapertura de los talleres y la admisión total de los huelguistas, Siempre, decimos nosotros que el ministro

Sucederá algo? El diputado Zaccagnini conferenció

también ayer con el ministro Torello, principalmente las fábricas y talletes de respecto de la huelga.

San Martín, Pergamino y Victoria.

EN CORDOBA - Actitud de los obreros - Malos servicios.

Córdoba; agosto 14. - El jefe políco de Río Cuarto mandó al ministro de Gobierno un telegrama alarmante, solicitando urgente envío de fuerzas. Dice que los huelguistas observan 'una actitud delictuosa, amenazando volar los las oficinas de la estación del ferrocarril cuentes del ferrocarril.

El gobierno dispuso qué saliera inmeatamente un tren especial con fuer zas del escuadrón

Hasta ahora no ha venido la corres ondencia de Buenos Aires. Desde el omingo hasta este momento, el único ren que ha llegado a ésta fué uno ife

Córdoba salió hoy, para ésa, un tren

as policiales. En varias estaciones de la provincia

levantando rieles y deteniendo trenes. Muchos pasajeros se encuentran deidos en las estaciones intermedias, pleados carneros

SANTA FE - Las vias interrumpidas - Choques sangrientos

Rosario, agosto 14. - La via a Tucumán sigue interrumpida, debido a que los restos del tren que iba a Gálve; y fué quemado, no han podido ser re

El trabajo de despejar la vía se ha rá luego, bajo la vigilancia de 50 cons-criptos y 15 agentes del escuadrón. En las immediaciones del puerto intentose levantar las vías del ferrocarril

So espera la llegada de refuerzos de

Ha fallecido el obrero Eulogio Montenegro, quien se cayó de un poste, en circunstancias que se hallaba cortando los hilos telegráficos.

Los talleres de Pérez y de Rosarie no abrieron hoy las pueruas.

Son incalculables los destrozos qui han hecho los huelguistas en la línea Tucumán.

En el mismo cruce de las vías con la calle junín se encuentra abandona-do, desde el domingo, el vagón de hacienda del ferrocarril del Oeste, nú La Federación Obreta Marítima de mero 8757, cargado con 40 corderos Santa Fe, formada por fogoneros y ma. Lincoln despachados de Tucumán parineros que sirven en la casa armadora ra Colegiales. Esta hacienda ha empe-

> Hoy fueron puestos en libertad obreros que habían sido detenidos a consecuencia del incendio de varios va gones de pasto, en la noche del domin-go. No rudo comprobarse su culpabili-

Rosario, agosto 14. - A la altura Godoy, el tren que viene de Bueriós Aires, hace como una hora que está Aires, hace domo una hora que está detenido! Alrededor de 1.500 huelguissucedido otras vel tas interceptan la vía. Han salido tropas de refuerzo para

ese punto. Se ha resuelto que se esta-blezca vigilancia en toda la línea, hasta aquel sitio.

el cruce de la calle Salta, un conscrip resultó herido, de bala, en u

EN BUENOS AIRES - El movimiento en la Provincia - Paralización en los frigoríficos.

La Plata, agosto 14. - Se ha hotado mucho movimiento en el depar-tamento de policía, con motivo de la huelga ferroviaria mie como se sabie se ha extendido en varios puntos de la provincia, principalmente en las estaciones de la línea del Central Argentino. El jefe de policía comandante Her mosid, y el secretario, mayor Lacarre-re, han permanecido hasta altas horas de la noche tomando disposiciones a fin de garantizar los puntos de la referi-da línea férrea, con el concurso de fuerzas extraordinarias que se han rem

A solicitud de la empresa del Central Argentino, dichas fuerzas guardarán San Martín, Pergamino y

-Como consecuencia de la huelga fe rroviaria, ha llegado muy poca hacienda a los frigoríficos Armour y Swife. por lo que se vieron obligados a sus pender la faena a las 4 de la tarde.

San Martin, agosto 14. — La huelga de obreros ferroviarios ha repercutido intensamente en esta localidad, donde habitan miles de aquéllos, debido a que Central Argentino son la llave de distri-bución de la mayor parte de los ser vicios de la citada empresa.

A la estación y sus alrededores after ye gran cantidad de huelguistas y de curiosos. Igual cosa ocurre con ios lo-cales de La Fraternidad y la Federación Obrera Ferrocarrilera. La policía ha establecido vigilancia

en todas las dependencias del ferrocatril

El mal servicio ferroviario

De todas las Ifneas que sirve el I C. A. se reciben quejas por el os huelguistas han cometido atropellos, ple ni el exiguo horario que mal servicio de la empresa, que no cum metido, pues no cuenta más que con algunos inspectores y otros pocos en pleados carneros e inconnectentes da máquinas.

En las línéas suburbanas no paran en las estaciones intermedias.

Atropellos policiales

Se nos informa que las fuerzas de gendarmería volante que han llegado a la vecina localidad de San Martín, están cometiendo abusos con los huelguis tas, a pesar de que estos se fmantie

Está en esto explicada la razón de los huelguistas en mantener una actitud enérgica; aplicando un conciente y efi-5 de infanteria, destacado caz sabotage, que imposibilite el trabajo de los cameros y haga comprender

"LA PROTESTA"

wipción mensual ... 1..

Por que hora es que los obreros, que el proletariado productor y espoliado se rehele contra la tiranía patronal y estadual, consciente de sus derechos y de su fuerza, sabiendo todo lo que pue-We v de que para realizar la vida. libre, armoniosa, es imprescirdible la des-aparición del Estado y del régimen ca-

Los obreros en huelga no deben oldad de todo movimiento

Los magistrados de la corrupción

Cualquiera supondrá que un juez, dajusta aspiración del profetarado que su-justa aspiración del profetarado que su-la innediata constutición de la Inter-kar contra la moral y la sa buenas cos-fer las consecuencias de la crisis mun-lacional. Habró que crear la fuerza dial que trajo la guerra como conse-que le diera la consistencia que no po-madrom a investigaciones para que

silenció vergonzosamente los hechos, potismo.

de las menores asiladas-en el «Buen Pastor», con la que satisfacía Sus mor-

cados en el asunto, no se hará luz sobre el particular, quedando en el ánitumbres. Hay quien dude aun que los tas, mentiríamos si dijéramos que no jueces no son otra cosa que los ldes acompañamos con nuestras simpatías y vergonzados magistrados de la corrup la

astas: los hay tumouniolodores de menores!

Hay individuos que se pasan la vida las actividades anarquistas. Y ese liniuna alucinación que les hace ver tene más imperceptibles movimientos, es or del sacrilicio de la personativa. De migos por todas partes. Cierta clase de la asociación:

de prensa, que se caracterías por su estal a nación. La muticiplicia y sirve tendencia guerrerísta, escrita por macionistica la acción. La muticiplicia y sirve inados de tgermanofilismos, se empeña de estimulante para cada uno de los portes de espíritu de crítica con el objeto de in rectificación crorores empedir vicios que más tarde son difíciles y dolorosos. Rosario la mano oculta de los agentes del estamos contestes todos los para desarriar, pero es-necesario. Lam. Canadida de respectos al respecto, se or del control de esa misma crítica e impul:

Susoripción mensual 7. \$ 1.50 la guerrofilia, nos causaría extrañeza la Exterior ... \$ 3.150 Núnecro suelto... \$ 3.065 Nún obres pollos más pacíficos que una tortuga. Ellos no fomentan la rebelión, la Internacional sin contar con las or-

> los obreros ferroviarios, culpadnos a nosotros los anarquistas, los más fer Y para mejor decir, el posible funcio esto puede hacerse paralela, simultánea

queda para los topos, que viven en eter. ra con esos núcleos indispensables para

situción ejercida por los mismos lha-gratuados de la justicia. Cer fracasar la huelga, aconsejando al hasta destruirlo. En este paso hay gobierno ponga en práctica las medi-dotarla del elemento de fuerza la

Necesidad de aunar esfuerzos

fuerzo, todo trabajo tendiente a ese fin-

«Siempre hemos pensado que la caus;

radica en su exteriorización desordena-

te combinado que los determine, y en

a razón de ser. «Por eso hemos sostenido siempre co-

la carencia del objetivo que justifique

mo un principio de táctica revolucionaria, la necesidad de crear el medio in-dispensable para evitar la esterilidad de

«Ese elemento se fragua de la man

«Fuera de eso, incurriremos en hue

ros, que desde hace tiempo, con Mos-

Si uno de los propósitos de los tanas uistas es la abolición de las fronteras, los desocupados y demás eleme lo más lógico es que al mismo tiempo que se organizan libremente los elemen-

a que nosotros mismos hemos hecho en toda la exposición dada en estas nifiesta. mismas columnas, pues no somos ni nunca hemos sido amigos de platonistacto con la realidad y darnos cuenta de nuestras propias fuerzas y de hay que ir de lo sencillo a lo com

que debe tener una finalidad anarquis Más a tiempo que una simple crítica con el solo objeto de criticar, es pocon el solo objeto de criticar, es ponerse a la obra de organización con LA CONFERENCIA DE ESTOCOL cierto punto con la muy franca que la decidido y abnegado propósito de MO. el decidido y abnegado propósito de trabajar, no para ver su personalidad triunfante en las ideas en marcha, si

auf_tenemos qui tenemos ha biografiado Mientras la mayoría socialista de Ale diciendo que

Si no estuviéramos acostumbrados a desdo de querer abarçar de apuraba la immedia realización de lo profesión de profesión de lo profesión de l

tuga. Ellos no fomentan la rebelion, per linerination de la compuesto que son los primeros en con-denarla. Ellos no fomentan la rebelion, genta de la compuesto que son los primeros en con-denarla. Ellos no fomentan la rebelion, en la compuesto que son los primeros en con-denarla. Ellos no fomentan la rebelion, en la compuesto que se con-denarla. Ellos no fomentan la rebelion, en la compuesto que se con-tamos en organizarons regionales, y que persis-tamos en organizarons regionales, con-ción anarquista), de los elementos obrevientes propagadores de la acción di pamiento de las pequeñas asociaciones mente, para acosumbrarnos a llevar I locales sin que para ello fuese nece nuestra vista y nuestra fraternal soli- L

--(o)---

Abusos policiales

El padre del vendedor de diario El patre del vendeno de dialesta sanuaran con respeto, unto mas cuan-Carlos Lamachia, se apersonó a esta fordacción para denunciar los abusos que la policía de la segeión 20.a, co-que la policía de la segeión 20.a, coredacción para den nandaron a investigaciones para que el Departamente Central de Policia sin que exista una causa que justifi-

Es éste uno de los muchos atentados a la libertad individual cometidos dia nente por los «señores guardado-

LA GUERRA AL DIA

A TIRANIA AUSTRO-ALEMANA.

Anuncian de Copenhague que Adler

Los dos son víctimas de la tiran mperialista que en Alemania y en Ausria-Hungria domina, como entre los uesa de falsos demócratas y falsos se

EL PROBLEMA ARDUO.

Comprenden hoy los gobiernos la in oriancia cada vez mayor del problem que plantea la escasez de abastecimien

preocupa en reorganizar las industria sobre las bases más económicas y tra-ta de regularizar el precio como la dis-tribución del trigo, cuya escaser es ma-nifiesta. El gobierno de Estados Unidos S

No hay país en que la crisis econórégimen, que la guerra ha mos estériles, y nos ha gustado, por costumbre mental, permanecer en conde temor a los políticos improvisadores wenido a aumentar, no ponga un poco de temor a los políticos improvisadores de temor a los políticos improvisadores que rigen las administraciones públicas, declararla, nuestra verdadera situación. Lo hemos nir al irse acentuando el malestar en repetido en los anteriores artículos, que el pueblo, que doblemente es víctima de esta situación, por el sacrificio estúpiplejo, que hay que dar sólida base a do que hace de su sangre y la miseria que soporta. Y este es el ver-dadero enemigo de aliados y austrodadero enemigo de aliados y austro
lita y proceder de acuerdo con la tác
lita que preconizamos.

el verdadero enemigo de aliados y austro
bién la hora de perder, o sea cuandica que preconizamos.

el verdadero enemigo de l pueblo en sul Inglaterra debilitada « propio gobierno.

Hay individuos que se pasan la vida las actividades anarquistas. Y ese l'inien un continuo sobresalto, presas de co medio canza de tornar proficuos los una alucinación que les hace ver tene más imperceptibles movimientos, es el la unimante en las ideas en márcha, si no para verlos triunfantes anu a costa contenta de la activación de la personalidad, por la veracidad de la acotación.

El aumamiento de los esfuerzos intentencia guerrerista, escrita por alteria activación de la personalidad, por la veracidad de la acotación.

El aumamiento de los esfuerzos intentencia guerrerista, escrita por alteria activación de la personalidad, por la veracidad de la acotación.

El aumamiento de los esfuerzos intentencia guerrerista, escrita por alteria de estimulante para cada uno de los esfuerzos intentencias guerrananfilismos, se empeña de estimulante para cada uno de los escritación.

En este de estimulante en las ideas en márcha, si mo para verlos triunfantes anu a costa de la veracidad de la veracidad de la acotación.

El aumamiento de los esfuerzos intentencia que en esta plenamente el deficiencia por contrar a la contración.

El aumamiento de los esfuerzos intentencia que en esta guerra han representado los esque al móvil de liberar a los puentencianos. De la declaración del presidente, so calistad de Estocolmo, se comprobará flucion de la veracidad de la cartifación de la personalidad, por la veracidad de la cartifación de la personalidad, por la veracidad de la cartifación de la personalidad, por la veracidad de la cartifación de la personalidad, por la veracidad de la cartifación de la personalidad, por la veracidad de la cartifación del personalidad, p Mas tarde, cuando se pueda estable

> ania y Austria cuenta con los pasa y su pensamiento se anticipa al tiem portes oficiales para concurrir a dicha po y al espacio; que concibe con ni-conferencia, los gobiernos aliados, con tidez el mundo de mañana, y que

gSi aun no se logro ese objeto, fué Y también lo dijimos, que no nos fiando tal vez en el triunfo de sus ardose éstos con las decisiones guberna

La suerie es que ellos fracasarán con se dejen tombr en esa co el régimen que se han puesto a tefen

rión anarquista), de los elementos obre Et aguila americana

El generalísimo americano John Pershing, que acaba de llegar a ondres, es un antiguo conocido nues. co. En efecto; le encontramos en recea, revolucionaria.

The para ello, es necasario que no saria la existencia de organismos que dei del del muestra vista y nuestra fraternal soli. Londres, es un antiguo conocido nues. Pero para ello, es necasario que no saria la existencia de organismos que del del del muestra vista y nuestra fraternal soli. Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen actual nos impone.

Londres, es un antiguo conocido nues. Ito a frecimen a do contra los españoles, y en Fili-pinas, alfá por el año 1903, guerrean-do contra «los indígenas rebeldes». No sé si ustedes tendrán el honor, que yo he tenido de contemplar su figura, alta y marcial. En caso afirmativo, le

El generalísimo americano, que, según dicen, tiene un plan, viene a estu-diar la guerra sobre el terreno. Las tropas americanas vendrán después. presidente Wilson està en gran predi diplomático de París cuenta con que y para ello se funda en que Wilson, en el mensaje que dirigió al Senado en 22 de enero último

«Jamás ha existido derecho alguno transferir un pueblo de una soberania a otra, como si fuese una mercan-

Fundándose en esto mismo, partiarios del presidente Wilson, Ilenos de un optimismo ejemplar, circulan la noticia que trasmito con toda clase de reservas, de que tan justiciero va-Anuncian de Copenhague que Adler, lei ajusticator del primer ministro de l'ajusticator del primer ministro de l'austria, conde Sturgkh, se encuentra travemente infermo en su prisión, y le Ginebra, telegrafian que el diputado locidista Lichencht ha sido puesto en l'accidista Lichencht ha sido puesto en l'accidinta l'a le Cinegratian que conscilista Lichencet ha sido puesto en sibertad por hallarse tuberculoso.

Su peso ha quedado reducido a se la Camara proponer a las Câmaras de su país la reincorporación de Puer-to Rico y Filipinas a España, bien que con la condición «sine qua non» de otorgarles la más amplia autonomía o, mejor aún, la independencia.

«Jamás ha existido derecho alguno

a transferir un pueblo de una soberaranía a otra, como si fuese una mer-

¡Y qué pueblos el portorriqueño y Unidos por su origen, su raza, su religión, sus costumbres, por todo, en fin! Naturalmente, Mr. Wilson tiene enemigos-¿quién no?-, como lo consig-na «The New York Globe» en este suelto tendencioso en que se trata co salir del recinto de la ciudad a todos mo de echar abajo la finalidad del mensaje que dicho presidente acaba de dirigir al gobierno provisional de

> manidad; pero es hemos obedecido tambiér al instinto de conservación. Nuestra iunción con los aliados nos ofrece la mejor coyuntura para hacernos pac ficos, con arreglo al buen viejo plan nglaterra debilitada.»

> guerra sobre los verdaderos móviles de la entrada de Inglaterra en la con-

debe compararse; un genio desco-

Han transcurrido tres días desde Jeo de todos los atropellos, no puego, a pesar de los hechos inau- «diosas» de los lupanares.

Londres, 11 de junio

En el Depósito de Contraventores

Verguenzas carcelarias

Samuelito 323

nocido que le puede al tiempo y al espacio, y un águila por las vistas le janas sobre el planeta todo!

está mal hecho en años anteriores de

enjugar llantos, consolar a los tristes; vamos a verle rectificar malas fronte-

Luis BONAFOUX

Vamos a verle a la obra-«lo que

en todos los terrenos sociales, bo su ordenanza, bien podría hac en fontos fos-terrenos sociales, to su ordenanza, nien pontra nacer es sujestivo que diarios como vanguardina, se sumen al reactor Moreno tampoco puede convenir. In de estos Trepof periodisti. Le que desaperezcan los escruchantes, de las minas? ¿quien limpiara las lecas, se pueden formar ecomisiones

d que éstos hagan firmar en los juardianes en cuadros a los presos, a de obtener la libertad. Mas, succisiempre, que los que lam obser-o intachable conducta, siendo blan-

sea prensa inmunda, y calumnia, an ocomentan ningún telegarama de superior desaparecidos por completo de mantos de las bacilerías, para impedir que la luz, la lama revolucionaria que anime la estecación de la vida interna, haciendo de trabajo», adquiera ahí mismo concimientos útiles forjándose así un nocimientos útiles forjándose vasí un nocimientos útiles forjándose vasí un nocimientos útiles forjándose así un nocimientos útiles forjándose vasí un nocimientos útiles forjándose vasí un nocimientos útiles forjándose vasí un nocimientos útiles forjándos. Pa-na coentricios útiles forjándos (Zudes son estos medios ? Pa-na nocimientos út

PRO "LA PROTESTA"

Patrocinada por el Ateneo R. de Villa Crespo y con el concurso desinteresado del Circulo filo-dramático Talia, se efectuará el domingo 19, a las 8.30 p. m. en el salon-teatro Casa Suiza Rodriguez Peña 254, una gran

FUNCION Y CONFERENCIA

A beneficio total de LA PROTESTA

PROGRAMA

Hijos del Pueblo, por la orquesta.

CONFERENCIA por el comp. C. Freda

ESTRENO del drama social (en italiano) en cuatro actos de A. Et-

Bataglia d'ideali

ENTRADA GENERAL 0.80 cts.

una visita comprobatoria. Pero al docizienno de estos Trepof periodistisia.

A l'auguardian, se sumen a reacizienno de estos Trepof periodistisa.

A l'airio que amenazar con set
le que desaperezcan los escruchantes, dorei fiene espacio para anunciar proize f

sicho con hechos que desconciera. Besde que el doctor Moreno se ha comban cada mes, y aun resta de mejor manera de implantar una se comisiones de combate» en las cuales esto no sería lo más abominable; lo más abominable; lo más de una sala, se cambian a las cargo de la jefatura, concedido cargo de la jefatura de l'unico de la jefatura de l'unico de cargo de la jefatura de l'unico de

e explotación actual, serán muy os y sencillos de vencer. Los días y los años no se paraliz rán por el brusco cambio. Una nue-ya generación vendrá a relevarnos. Y educada la nueva generación en un mbiente sano, será sana también, felicidad «completa» que no cor uiremos quizás nosotros, la consegui án con toda regularidad nuestros hi

aración con los del inícuo régimen

Montevideo y agosto.

--(o)--El pueblo y el populacho

Aunque parezcan unificados a simple vista, se bifurcan y alejan, discre-pando de tal forma y tal esencia, que uno llega a ser la antítesis del

tro. Es intencional el error de los po-Es intencional el error de los po-líticos cuando invocan al pueblo pa-ra sus fines, porque su única este-ra de acción, que adoptan por medio; es el populacho. El pueblo es y, co-mo toda entidad, con la poca fuerza de su voluntad, se impone; pero el populacho, cuando-más, aspira, más la Adalmente une a la menor hospopulacio, cuando mas, aspira, mas an debilmente, que a la menor hos-lilidad de un soplo, se amoína y se disuelve: nunca llega a ser, sin previo convencimiento, y cuando es algo es en sentido cuantitativo, en cambio,

es en sentudo cualitativo, en cambio, el pueblo es cualitativomente.
El populacho cree; el pueblo piensa. El populacho tiene partidos y caudillos; el pueblo, sólo ideas y pensadores, que admira sin idolatrarlos ello
populacho alza poderes y el pueblo, son des el populacho el propieto el pueblo. os combate. El populacho es rebañes

periódicos y bibliotecas; el popula-ho instituye comités, antros de vicios, matatiempos y asociaciones

mentando el triunfo. Y además de todo prejuicios. En síntesis: el pueblo es netamente revolucionario, y el populacho es, a lo sumo amorfo y rutinario. Pascual Netri (Junior)

Nuestros presos

Conferencia de solidaridad

Para poner de manifiesto la infamia carcelaña y aportar recursos a los com-pañeros víctimas de la iniquidad social, encerrados en las ergástulas del Estado, de la eknitente», se retiran eitos también con todos sus ejércitos e instru-bién con todos sus ejércitos e instru-mentos que siembran el espanto y la didos por la revolución y fun-didos por la misma en un solo día-muerte por do pasan.

No molestando entonces fuerzas ex-la indispensable para evitat dolorosas i confusioned. Y más me todo esta. companeros: Montemayor Ciencia y Religión: vida o mu Armando Villador: « Qué actitud asum rá la juventud después de la guerra à. ambién creemos pres:arán su a esta conferencia los compañeros Freda y G. Biagiotti.
Entrada general 20 centavos.

Rosario la mano oculta de los agentessetes (consensiones estantos contesses (consensiones estantigiar)—pero-es-necesario-tame (dadero objetivo de ese conflicto, provo-cado por la intrinsisgencia, y la obser-bia también, de los ingleses dueños del ideas adquieran su forma práctica.

SUSCRIPCION

Libertades españolas

la compañía del norte, de la península entre las varias organizaciones locales ibérica, el gobierno del señor Dato— para llegar a la cima de la asociación digno discirulo del jesuita Maura - regional. Cualquera supontar que un juez esta digno disciputo del jesuna araura da la gruvedad que le imprime su toda la gruvedad que le imprime su toda puesto en práctica las medidas más
represivas, pretendiendo así altogar una
la proposición de la justicia, es
represivas, pretendiendo así altogar una
la proposición de la justicia, es
represivas, pretendiendo así altogar una
la proposición de la la contraction de la contr una persona honesta incapaz de aten- justa aspiración del proletariado que su la inmediata constitución de la Inter-

sinadag para, satisfacer el brutal desco de sus interesces políticos y sus conver el mercancia de placer. Y los comes vil mercancia de placer. Y los comes vil mercancia de placer. Y los los posiciones estada, utilizando estada es que esto hacen, son precisamente jue-ses, accretarios del juzgado y funcio-narios del Estado, que tratan de ocul-se rebelan contra una explotación que se rebelan contra una exploración exploración que se rebelan contra una exploración exploración que se rebelan exploración explo par los hechos trascendidos al comentario ha rebasado el limite del despotismo. Internacional revolucionaria siempre público, impidiendo todo acto que es reciorice una protesta contra esa, prose publicano al más monarquista, para ha- da_a la incessidad de batir al Estado

gouerno ponga en practica has inecu-doctara del ciemento de luerza requiento de Rosario demostró da más represivas a fin de garantir rido por de poderio de los cañones de el practica has más represivas a fin de garantir rido por de poderio de los cañones indignación en comentarios públicos que rroviario, ya que el interés de la emrio trajeron mayor efecto a causa de presa está por encima de la vida tie ra someramente indicada.

tar estos hechos vergonzosos son el ra-ciue los ánimos se hellas reccindásimos; dical Caballero y el fisca de Cámara no siendo estraño que ocurran hechos placer algo en ese sentido y que más plac en su casa durante seis meses a gina

La organización continental osismos de viejo corrompido. Como todos los magistrados y altos echos de esa naturaleza y en nos- se, así lo entendemos, de nuestra prioperos, el convencimiento de que, tanto paganda por una organización revoluen el «Buen Pastor» como en los de cionaria en el continente americano comás asilos de menores, existe la pros mo probable base de una futura internatitución más vergonzosa fomentada por cional, dice lo siguiente: «Partidarios decididos de la más am

1Ya no hay solamente jueces pede rastas: los hay también estrupadores y de la esterilidad de nuestros esfuerzos

Comentarios

tumbres, Sin embargo, el sadismo está dial que trajo la guerra como conse que le diera la consistencia que no po-muy desarrollado entre los jueces, dán cuencia más inmediata. Y esta obra ne seen los grupos anarquistas por su inany desarrollado entre los jueces, canados estados entre los jueces, canados estados entre los jueces, canados entre los j vergonzosa complicidad con los funes- tas obreros.

Los anarquistas quisieron exteriorizar su protesta en un acto público, pero la policía les negó el permiso de reula policía les negó el permiso de reulión, pues también se hallan complicado los rieles en varias partes y defendiénen el asunto altos funcionarios policía

personaies del gobierno están complimo del pueblo la repugnancia que caulós mismos encargados de practicar la velar por las buenas cos- plia conjunción de las fuerzas anarquis

no de nuestros deseos.

Ele afi que hablemos de organizar la bra que los tiempos esperan.

La Internacional sin contar con las or Y esta obra, compatieros de d.a. Re Si germanofilismo hay en la actitud la base de las organizaciones locales. «Lo uno no puede existir sin lo otro, de cada región, de cada

su efectividad. de empezar por la organización del gru po que, unido a sus similares, permita efectuar la organización local, y lucetada por los obreros ferroviarios de go establecer la necesaria solidaridad

regornosa complicidad con los funes-mos y estiguidas interpretaciones.

En Rosaño de Santa Fe existe un exilo de menores, el gluen Paston, don-tel las niñas que allí se alojan son laes-Los que hasta hace poco, en razón

TA: el colega rosarino se refiere a nos

ganización continental y nuestro deci-dido propósito en trabajar por el triun-

tos locales y los regionales se tienda

la futura organización internacional

¿Son o no son sirvientes de fas cla-

Agrupación «Afinidad», solicita

be deshacerse»—; vamos a verle des encadenar esclavos, redimir cautivos Pretestan, para enviarlo a Simó isky. Son preferibles

Libros para Radowisky

La Agrupación

ras y poner cada pueblo en su sitio ras y poner cada puebio en su suto.
Entrelanto, saludemos a su representante, el generalísimo John J. Persentante, el generalísimo John J. Persultante, conquistador en Arizona, en
Cuba, en Filipinas, y dominador de
indios rebeldes a la autoridad de la
Vicatante de propurador de la concentración de l uno de sus actos tiene por obreparar a la humanidad al addo de una democracia inte-

nacional e internacional, políti-Metrópoli. Y gritemos con el reforma-dor Wilson: ¡Abajo el militarismo! genio nues: un genio del hu

a infección se extiende por todas partes expandicianos al viento de la den oblener tan preciado davor», por apública, el escarnio y las desencias policiales y jurídicas. Sin tener (el dinero), eso lo poseen las denunciados, el periodismo da siempre agraciados nos uegenerados se la mayor complicidad, Y no se crea que solamente los o dignos de la execerción popu- No nos 'extraña er absoluto el de los diarios «serios», como el de los diarios «serios», como el de los diarios «serios», como el de los aciados, el periodismo dá siempre agraciados los degenerados. arios «serios», como engri semanal.

Nación», etc.; pues sport semanal.

Si el doctor Moreno, en verdad, lu

Tatinonido nor su Si el doctor Moreno, en verdad, lu re se han distinguido por su et se la distinguido por su atica oposición a las innovacio viera interés porque se llevase a ca

No molestando entonces fuerzas ex- la indispensable para evilar dolorosas teriores. So Comités de Obreros y confusiones). Y más que todo esto, soldados, ajustarán rápidimenté cuen- no dejemos ni un momento de pentas con Kerensky y sus secuaces. Abaito ast el major para la organización de la vida destrución Aprevechemos la relativa calma: potkin. Malo, malisimo es el régimen ofrecen nuestros enemigos, la calual, de vida. Fácil es, si en los pues venal, ya que los periodistas se venal, ya que los periodistas los predomina el espíritu de sacritar prensa innimunda y calumnia ficio, hacer astillas todo el armatogla del mismos medios que usaron ucomientos útiles forjándose asi un no comentan piegún telegrama escial, para al de similado del ramatogla del comentan piegún telegrama escial, para al de similado del caracterista combatica frigues impominiosos carácter sono despreinciado y su pro-

perseguido, consiguiendo dominar la prepotencia de la empresa y obligarle a tratar directamente con ellos, pues hay que descartar las intromisiones oficiosas, que solo han servido y sir-ren para desviar a los trabajadores; valiente, pomento en enas la no 1426.

Se pide puntual assistencia, por te o 150 centavos; número suelto 5 civ ner que tratar un asunto de importante de la compansión de la com comedidos más o menos políticos, más tancia.

o menos contemporizadores.
Obreros del riel, solo la acción,
la firmeza, la unión solidaria y la orientación noblé y elevada pueden daros el triunfol

el Consejo Federal. - B. Pe-Buenos aires, agosto 13, 1917.

FEBROCARRILERA (Sección Alianza)

A los ferroviarios del Pacífico. La Comisión Administrativa en sesión valenaria el día 11 del corriente, en vista de los acontecimientos y declaración de buelga en toda la línea del Central 'Argentino, resolvió convocar a todos sus ociados a una asamblea general extra-dinaria, para hoy miércoles, a las 7.30 p. m., en nuestro locat. San Martín 1422, S. Lugares, para resolver nues-tra actitud frente-al-conflicto que tan valientemente sostienen nuestros cama radas, del Rosario frente a la prepo-

(Sección Talleres)

Se cita a todos los socios y no se cios a las asambleas permanentes, todos los días a las 4,30 p.m., en el local de la calle Pavón 6069, en Ta-

F. O. R. A. Y L. B.

Fara hoy miércoles, a las 8 p.m., quedan citados los dos Consejos en Matheu 1172.

Siendo los asuntos a fratar de su

El Secretario

A los obreros en calzado

Un grupo de obreros de este gremio, que no están conformes con la centralización que quieren hacer al-gunos obreros, de acuerdo con los de la «Unión de Obreros en Calzado», hemos acordado invitar a todos los obreros del ramo en calzado, que estén de acuerdo con la centra a la reunión que se efectuará el jue-ves 16, a las 8 p. m., en el local de los pintores, Bmé. Mitre 3174. Varios obreros en calzado

Huelga de zapatillaros

Como informamos aver, el movi-miento que sostienen los obreros de la casa Jauregui y Hno., sigue en la misma firmeza del primer día. En la reunión celebrada anoche por

los alpargateros, resolvieron bacer suya la petición de los zapatilleros unos y otros a no volver al trabajo si no es con el más com-

Nota. - Los delegados de Fábricas de este sindicato quedan citados

U. OBREROS FIDEEROS.

Esta sociedad anuncia la velada teatrai PRO «LA RIVOLTA» de propaganda, que realizará el 13 de octubre, en el salón de la «Tipográfica Bonaerensey, San Juan 3244, en homenaje a la memoria y a la obra del maestro Francisco Ferrer.

Próximamente anunciaremos el programa. Dejamos constancia de dicha fe eha.-La Comisión de fiesta.

SOCIEDAD O. VARIOS de Bs. As

Esta sociedad ha organizado una serie de conferencias gremiales, en las que hablarán varios oradores sobre organización y diversos tópicos de ac-do un centro, anarquista denominado taalidad, en los logares, das y horas admor y Culturas. Se pide a las ins-

que a continuación se detallan: Hoy miércoles, a las 8,30 p.m., en de a las mais en las 8,30 p.m., en de a la Plata y Carlos Galvo, plar para la mesa de lectura. Di rigirse

El sábado 18, a las 8 p. m., en a

Los obreros sastres de la casa Gath y Chaves, actualmente en huelga, invitan al gremio en general a la asambea que se efectuará hoy mier coles, a las 8,30 p. m., en Belgra Pujol 750.

S. DE R. OFICIOS VARIOS (Zárate

Pedimos a todas las agrupacione y centros que editen periódicos, el envío de un ejemplar para nuestra mesa de lectura. Dirección: Nicolás Avellaneda 41.

INION REPARTIDORES de PAN

Esta sociedad de resistencia efectua asamblea general del gremio, soos y no socios, mañana jueves, as 8,30 p. m., en Bartolomé Mitre 3174. Se pide a los obreros concu rran a esta asamblea por haber asun tos de importancia.

NOTAS VARIAS

Hoy miércoles, de 9 a 10 p. m., el Dr. Juan E. Carulla, proseguiri dic-tando su interesante curso de medieina.

CUADRO «TALIA».

Se invita a los compoñeros nan parte en la función del domingo próximo, a los ensayos que se efec-tuarán hoy miércoles, a las 8.30 el domingo 19, por la manana.-El Comité

INVITACION

Invitamos al compañero Barcos, si se halla gu ésta, a la conferencia pro-presos, a celebrarse mañana jueves, a las 9 p. m., en B. Mitre 3174. La Comisión de Pintores Unidos

COMITE DE AGITACION

Invitamos a los delegados a co currir mañana jueves, a las 8,30 p m., para tratar la continuación de la ropaganda por nuestro compañeros

Las agrupaciones que aun no man-daron su-adhesión, les rogamos qui-sieran hacerlo a la brevedad posible, a fin de que el comité de agitación

"ALBORADA"

El número 10 de esta revista, qu arece hoy, trae el siguiente sumario Mario C. Marcial: Divagaciones. Coelli: Opinando soute...
Gozalbo: El concepto y el sentimiento de la patria. – E. López Aran, Leon (Espana).

Jaiz, Pehnelchos, F. C. O.

Jaiz, Pehnelchos, F. C. O.

Se desea saber la dirección de l driguez Fabregat: Mientras pasan las Horas. — Disquisiciones. — E. D. Ma. profesora Josefina Rentin. Dirigirse a siado: Música celestial. -- Ortiz Guerrero: Promesa en flor. - M. de Cas - Miguel de Arzulia ga: Perlas de acibar. -- López de Molina: Ritmos de origullo y de sinceri-dad. — Puridad. — Enrique de Leguina: Lago en Otoño. — Rafael Ruíz López: La canción del oro. — Adolfo Buceta: El buen señor. - Ricardo Roldán: Los héroes de la cocina. para mañana jueves, a las 8,30 p.m. G. D'Annunzio: Fray Luceria. - Juan de la Encina: Figuras contemporáneas os. - Notas Varias.

El grupo editor de «La Rivolta», pelibertario escrito en italiano que aparecerá el domingo 19 del co iente, ha organizado una matine eatral y conferencia, que se efectual domingo 2 de septiembre.

Se pide a las instituciones afines

nombre de Feliciano Crespo, Rive-

PERIODISMO

LA BIVOLTA - El domingo 19 aparecerá este periódico semanal, es crito en italiano. «LA Rivolta» será un nuevo defensor de los ideales anár ruicos. Para todo lo con este perió

La suscripción es: por trimestre,

EL SURCO. - Hemos recibido e rúmero 1 de este periódico libertario que aparece decenalmente en Iquiqu (Chile). Es un nuevo paladín de I ausa que se agrega a los que en la ecina República defienden los ideale

LA VOZ DEL OBRERO. - Edita do por la agrupación Oficios Varios, del Salto, y el Centro «Emilio Zola», de Concordia, ha aparecido este pe-riódico dedicado a la propaganda ideo ógica y gremial. Para todo lo con «La Voz del Obrero» relacionado, dirigirse a la Calle 19 de Abril N.

Un compañero vende un diccionari enciclopédico, por Luis Gregoire, de Geografía, Mitología, Historia y Bio

Está en perfecto estado de conse vación y costó hace dos meses 20 pesos. Se vende en 15 pesos, Verlo en Lambaré 1251.

con la agrupación «El Barbero Dis

Siendo imposible continuar publi ando «La Palestra» por falta de medios, se ha resuelto suspenderla po nos meses, hasta recaudar fonde cimentar una base más sólida para que cuente, si es posible, con vid;

F. Gnallieri

Recibi del Centro de E. S., Caballit Sud, la cantidad de pesos 7 m.n., reco lectado por los compañeros del cita do centro

Ayelino Alarcói

OMITE PRO PRESOS.

ACUSANDO RECIBO

Se cita a los componentes de este omité para mañana jueves, a las 8 m., en el lugar de costumbre. Se p. m., en el lu pide no faltar. Nota - En la función del hado

domingó, se recolectó la suma de 2,80

PERSONAS BUSCADAS.

guel González, natural de Robledo, León (España). Dirigirse a Nicanor Laiz, Pehuelchos, F. C. O.

este diario.

Funciones a beneficio de LA PROTEST

aciones y sociedades, que hemos o mizado funciones para las siguiente chas, las que se realizarán en el se

El 19 de agosto, a las 8.30 p. m.de octubre, a las 8.30 p. m. -de noviembre, a las 8.30 p. m.-16 de diciembre, a las 8.30 p. m.

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS XTERIOR .

Paraguay, (Asunción): F. F. Torres

Oliva 425. INTERIOR:

Arequito: Nadal Juliá.
Bahía Blanca: Comité pro «La Prostan, S. Martin 46.

Campana: Domingo Jauzat, Sarmiea o y Belgrano.

ativo 343, Cruz. del Eje: Jesús M. Maldonado General Pico: Juan Ferrini.

Ingeniero White: Salvador Calderón árrega núm. 478. Jujuy: Miguel Iramain, Independer

úm. 3288.

Maldonado: Rogelio Barries, Mechita: Ramón Laportilla. Mendoza: José García Guirade foreno 1649.

nos Donati.

dríguez, Casa Román Vega, Avellaneda: José Calvo, Laprida 742

.Córdoba: Francisco Nuñez, calle O

Chacabuco: A. Lareu, calle Brown la Rioja. Huinca Renancé: Enrique Gerijuar

ia 581.

La Plata : Joaquin Figueroa, número 523. Luján: Domingo Bosco (Libreria). Mar del Plata: M. Prieto, Rivada:

Punta Alta: Santiago Villarino. Rivera, Benito Guerrero, Depósito

Rosario : Mariano Ferrer Alvear Santa Fe: E. Albornoz, Calchine 211 San Antonio de Areco: Pedro García San Cristóbal: Simón Serrutti. Santiago del Estero: Gregorio Quin

ies, calle Río Negro 148. San Fernando: Pedro Broggia, Jun

Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Ro

Tucuman: Neris Nieva, 9 de

Tigre: Francisco Gómez, Maza 55. Trenque Lauquén: Máximo A. Tom 25 de Mayo: Antonio López Ozella na, Villa «Libertad».

Ateneo Obrero de Almagro: Estado Unidos 3719, Ambrosio Arango.
Comité pro «La Protesta», de Villa
Crespo: Loyola 94, Pedro A. Fabballo. Nueva Pompeya: Carolina Capparelli, Matheu 1172.

Talleres Gráficos "La Protesta"

Humberto I. 1175

Buenos Aires

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:

PERIODICOS - REVISTAS PROGRAMAS - PAPEL DE CARTAS - INVITACIONES SOBRES - TARJETAS CO-MERCIALES - SELLOS DE GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS CO-MERCIALES etc. etc. :-::-::-

Pidan Presupuesto

Boicot a la Compañía A. de Tabacos

y a la Cervecería Quilmes

Solidaridad, trabajadores!